

Medienmitteilung

Projekt: "Eispark Erlenmoos" im Freizeitpark Erlenmoos in Wollerau

Initiative "Eispark Erlenmoos": Chance verpasst – Hoffnung bleibt

Wollerau, 24. November 2019

Die Initianten sind enttäuscht über die klare Ablehnung der Initiative "Eispark Erlenmoos" an der Volksabstimmung vom 24. November 2019. Damit hat der Souverän die Chance verpasst, der Gemeinde Wollerau einen Auftrag für die Erarbeitung eines detaillierten Antrages für eine zweite Abstimmung zu erteilen. Die Initianten akzeptieren den Volksentscheid und lösen somit das Initiativkomitee "Eispark Erlenmoos" auf. Sie wünschen dem Vorstand "Eispark Erlenmoos" eine erfolgreiche Durchführung der laufenden Saison 2019/20 und hoffen, dass die Erfolgsgeschichte "Eispark Erlenmoos" in irgendeiner Form weitergeht.

Chance für ein Eisfeld in Wollerau mit einem klaren Nein verpasst

Die Initianten sind enttäuscht über die klare Ablehnung der Initiative "Eispark Erlenmoos" an der Volksabstimmung vom 24. November 2019. Der Wollerauer Souverän hat damit die Chance für die Weiterführung eines Eisfeldes im Sinne der Initiative "Eispark Erlenmoos" verpasst. Die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger wollten der Gemeinde Wollerau keinen Auftrag für die Erarbeitung eines detaillierten Antrages für eine zweite Abstimmung erteilen. Das klare Resultat von 973 Ja-Stimmen gegenüber 1227 Nein-Stimmen bei einer hohen Stimmbeteiligung von knapp 49 Prozent zeigt dies auf.

Auflösung des Initiativkomitees "Eispark Erlenmoos"

Die Initianten akzeptieren den Volksentscheid und reichen keine weitere Initiative ein. Das Initiativkomitee "Eispark Erlenmoos" wird aufgelöst. Die Initianten danken den Mitinitianten für die geschätzte Unterstützung während der Abstimmungskampagne und den Ja-Wählern für ihre Stimme.

Mögliche Fortführung

Die Initianten wünschen dem Vorstand "Eispark Erlenmoos" eine erfolgreiche Durchführung der laufenden Saison 2019/20.

Es war und bleibt den Initianten ein Anliegen, dass für die Wollerauer Bevölkerung auch in Zukunft ein Eisfeld zur Verfügung steht. "Für unsere Jugend und für unser Dorf Wollerau, was immer unser Ansporn war", wie Marlene Müller, Mitinitiantin, ausführt. So hoffen die Initianten weiterhin, dass die Erfolgsgeschichte "Eispark Erlenmoos" nach fünf Saisons am 8. März 2020 nicht endet, sondern ab der Saison 2020/21 in irgendeiner Form weitergeht.

Kontaktperson:

Initiativkomitee "Eispark Erlenmoos", Sihleggstrasse 4, 8832 Wollerau

Marlene Müller, Mitinitiantin und Präsidentin Verein "Eispark Erlenmoos"

Mobile +41 79 207 29 80, E-Mail mueller.m@comworld.ch

www.eispark-erlenmoos.ch